



Skárneta se defiende por construcción de embajada



El embajador de Chile en Alemania, Antonio Skárneta, habló ayer sobre la polémica generada por la construcción de la vivienda diplomática de Chile en Berlín. El escritor justificó la inversión en la nueva residencia, cuyo costo alcanza los dos mil

200 millones de pesos, en momentos en que la Cancillería ha anunciado que restringirá el presupuesto destinado a la decoración de la sede.

Skárneta afirmó que se trata de una inversión de importancia, porque Chile necesita una residencia que esté "a la altura de la excelente imagen de nuestro país en Alemania y en la Unión Europea".

"Sé que las cifras que se han dado se consideran altas en Chile, pero no son excesivas en el contexto alemán", aseguró Skárneta, quien destacó la belleza y magnitud de otras misiones diplomáticas en Alemania. "Chile, con menos recursos, ha creado un espacio sobrio, soberano y hermoso", agregó.

6 21687

Skármeta se defiende por construcción de embajada

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Skármeta se defiende por construcción de embajada [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)